

**Fritz Eckenga** zu Gast bei **InterMezzo**

[Online-Version anzeigen](#)



**InterMezzo - Die Corona-Edition**

Am 3.9. trat Frank Goosen mit seiner Lesung aus "Acht Tage die Woche - Die Beatles und ich" vor rd. 180 Gästen in der Mathias-Jakobs-Stadthalle auf und machte damit den Auftakt zur InterMezzo-Reihe unter Coronabedingungen.

Sowohl der Künstler als auch das Publikum haben es sehr genossen, nach der langen Zwangspause mal wieder eine "Live-Veranstaltung" zu erleben.

Und die Premiere ist gut gelaufen: keine längeren Wartezeiten beim Einlass durch zwei separate Eingänge, keine Warteschlangen an der Theke, Getränke gab's direkt am Platz, keiner kam sich zu nah, da ausreichend Abstand zum Sitznachbarn gegeben war. Außerdem sorgte die Lüftungsanlage der Stadthalle für stetigen Luftaustausch.

**Die Rahmenbedingungen für eine sichere Veranstaltung sind gegeben.  
Wir möchten Sie ermutigen, mit uns und unseren Künstlern einen  
vorsichtigen Schritt in Richtung Normalität zu gehen und beim  
nächsten InterMezzo live dabei zu sein!**

Unser nächster Guest:

**Fritz Eckenga**

Donnerstag, 8.10.2020, 20 Uhr  
in der Mathias-Jakobs-Stadthalle

**„Am Ende der Ahnenstange“ – Erschöpfungsgeschichten live**

Seit angeblich 300.000 Jahren baselt der Mensch aufrecht über den Planeten, aber an seinem Hirnstamm hat sich so gut wie nichts weiterentwickelt. Die Evolution hat um gewisse Teile des menschlichen Brägens einen großen Bogen gemacht. Das erklärt vielleicht die eine oder andere Verhaltensweise bei der aktuellen Baureihe, macht aber wenig Hoffnung.

Fritz Eckenga hat sich auf dem Wutbürgersteig umgesehen und gibt erschöpfend Auskunft über den gegenwärtigen Stand der Evolution. Sein Resümee:

*“Ein Jammer. Noch die überzüchtetsten, degeneriertesten Zwergpinscher bilden sich ein, sie seien Wölfe. Und zwar an beiden Enden der Leine.“*



**Tickets** gibt's in der Stadtbücherei oder online per [eCash](#)

Info und Reservierung: Tel. 02043 - 99 2658

---

**... und damit Ihr InterMezzo-Besuch eine sichere Sache wird,  
gibt es ein paar Dinge zu beachten:**

- Der **Einlass** beginnt bereits um 19.15 Uhr, verteilt auf zwei Zugänge: über den Haupteingang sowie einen direkten Saalzugang. Es gibt freie Platzwahl. Ihre Garderobe können Sie mit in den Saal nehmen oder im Foyer aufhängen.
- Die **Erfassung der Besucherdaten** erfolgt über Vordrucke mit der Reihen- und Platznummer, die Sie auf jedem Platz vorfinden. Die ausgefüllten Zettel werden vor Beginn der Veranstaltung eingesammelt.
- **Getränke** serviert Ihnen das Service-Team der Stadthalle direkt an Ihrem Sitzplatz.
- Bitte tragen Sie beim Ein- und Auslass und solange Sie sich im Veranstaltungssaal bewegen Ihren **Mund-Nasen-Schutz**. Solange Sie auf Ihrem Platz sind, können Sie die Maske abnehmen.
- Selbstverständlich gelten auch auf dem Vorplatz der Stadthalle die üblichen **Abstandsregeln**.

Wir wünschen gute und gesunde Unterhaltung!

*InterMezzo – eine gemeinsame Veranstaltungsreihe von Kulturamt, Stadtbücherei, Volkshochschule, Mathias-Jakobs-Stadthalle und Literaturbüro Ruhr e.V.*

Diese E-Mail wurde an @ verschickt. Wenn Sie keine weiteren E-Mails erhalten möchten, können Sie sich hier abmelden.